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Solicita informação sobre a quantidade de 

câmeras de vigilância na cidade e quantas 

estão em funcionamento e quais os locais e dá 

outras providências. 

Senhor  Presidente: 

Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas prerrogativas legais e 

regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao Poder Executivo, Pedido de Informação, 

para que este através da secretaria competente, informe a este vereador a quantidade de câmeras 

de vigilâncias existentes na cidade e desse total quantas estão em operação e suas respectivas 

localizações. 

Tal informação julga este vereador ser de grande valia, para informar a terceiros da preocupação 

do Poder Público com a segurança da população. 

Câmara Municipal de Gramado, 28 de Junho de 2011. 
  

 

 

_________________ 

Osmar Bertoluci 

Vereador PMDB 

  

 


